

BULLETIN MISSIONNAIRE

SABBAT 15 Octobre 2022



Suivre une vieille femme

Aux enseignants de l'école du sabbat :
Cette histoire est pour le sabbat 15 octobre .

Par Andrew McChesney

Une vieille femme a attiré l'attention de Shanita, 12 ans, dans la ville de Wewak en Papouasie-Nouvelle-Guinée.

La vieille femme était une voisine qui vivait dans une maison près de la maison de Shanita. Shanita pensait qu'elle était une gentille vieille femme. Elle souriait beaucoup. Elle a traité Shanita avec gentillesse.

Mais elle a fait quelque chose d'étrange. Chaque samedi, elle enfilait ses plus beaux vêtements et se rendait à pied à l'église.

Shanita ne pensait pas qu'il était étrange pour quelqu'un de mettre de beaux vêtements et de marcher jusqu'à l'église. Elle portait aussi de beaux vêtements lorsqu'elle se rendait à l'église.

Mais la vieille femme allait à l'église tous les samedis. Shanita allait à l'église le dimanche et n'y allait pas toutes les semaines.

Shanita se demanda pourquoi la vieille femme allait à l'église le samedi. Un samedi, elle décida de suivre la vieille femme à l'église. Quand elle a vu la vieille femme sortir de chez elle, elle l'a suivi. Ils marchaient ensemble dans la rue. Peu de temps après, ils sont arrivés dans une église adventiste du septième jour. Puis les deux chemins se séparèrent. La vieille femme est allée à l'école du sabbat pour adultes et quelqu'un a invité Shanita à aller à l'école du sabbat pour enfants.

Shanita adorait l'École du sabbat! Elle a écouté des histoires de la Bible. Elle s'est liée d'amitié avec les autres enfants. Elle est restée pour le sermon et a assisté au club JA dans l'après-midi.

À la maison, Shanita a parlé avec enthousiasme à sa mère et à son père de l'école du sabbat pour les enfants et du sermon. Elle a décrit le club des JA à sa sœur aînée de 14 ans, Martina, et à sa petite sœur de 7 ans, Martiva.

Le sabbat suivant, Shanita retourna à l'église. Elle y retourna le sabbat suivant et le suivant. Après chaque visite, elle racontait à ses parents et à ses sœurs ce qu'elle avait vu et entendu. Elle a dit que les enfants avaient appris que Dieu avait créé les cieux et la terre en six jours. "Et ce n'est pas tout," dit-elle. « Le septième jour, Dieu acheva son œuvre et se reposa. Il a béni le septième jour. Il veut que nous nous reposions le septième jour et que nous nous souvenions qu'il a créé la terre et nous tous.

Maintenant, Shanita comprenait pourquoi la vieille femme allait à l'église le samedi. La vieille femme se souvint que Dieu avait créé la terre et tout ce qu'elle contenait et se reposait, comme Dieu, le jour du sabbat.

Pendant six sabbats consécutifs, Shanita est allée à l'église pour en savoir plus sur Dieu. Le septième sabbat, Shanita n'est pas allée seule à l'église. Ses deux sœurs voulaient l'accompagner. Shanita était heureuse de marcher jusqu'à l'église avec Martina et Martiva. C'était agréable d'adorer Dieu ensemble. Bientôt, Martina et Martiva ont rejoint les JA . Les trois sœurs ont commencé à penser : « Ne serait-il pas agréable que Mère et Père viennent aussi à l'église le sabbat ? Pendant de nombreux mois, les filles ont prié pour que leurs parents aillent à l'église.

Un jour, Mère et Père ont soudainement annoncé qu'ils voulaient aller à l'église le sabbat. Les filles étaient si heureuses ! Aujourd'hui, Shanita se rend à l'église chaque sabbat avec Martina, Martiva, Mère et Père.

Les filles prient maintenant pour que Mère et Père donnent leur cœur à Jésus et se fassent baptiser. Ils savent que Dieu entend leurs prières et qu'il leur répondra.

Merci pour votre offrande missionnaire qui aide à répandre l'amour de Jésus en Papouasie-Nouvelle-Guinée et dans le monde.